



浜坂高校通信

〒669-6701 兵庫県美方郡新温泉町芦屋 853-2
<http://www.hyogo-c.ed.jp/~hamasaki-hs/>

3年生が語る会

3月4日(月)卒業したばかりの3年生を講師に迎え、「3年生が語る会」を実施しました。1・2年生はそれぞれ大学、専門学校、就職の3分野に分かれて、先輩から勉強への取り組み方や試験までの流れ、普段の生活で気を付けていたことなど、進路実現までの体験を聞きました。また質問カードを記入し気になることを3年生に答えてもらいました。

3年生も生きた体験を語ってくれました。身近な先輩から聞く話はとても興味深く、より自分ごととして進路について考えることができました。



製菓体験

3月4日(月)1年生の家庭基礎の授業で製菓体験を実施しました。地元ケーキ店「マロニエ」のパティシエ松岡さんにお越しいただき、チョコレートムース作りを体験しました。作る手順はそんなに難しくないものの、計量やトッピングの飾り付けなど繊細な作業も多く、お菓子作りの大変さを知ることができたと同時に、作る楽しさも経験でき、パティシエという仕事の魅力も味わうことができました。作ったチョコレートムースは、皆でおいしくいただきました。



浜高ラボ

3月6日(水)本校体育館にて、今年度の総合的な探究の時間、グローカルⅠ・Ⅱのまとめの発表として浜高ラボを実施しました。芸術文化観光専門職大学の池田准教授をはじめとする学校評議員の方々にも発表を聞いていただきました。総合的な探究の時間からは1・2年生の代表者2名と2グループの発表、グローカルキャリア類型からは鳥大留学生との交流について、また地域活性や魅力発信についての研究成果を報告しました。合わせて、今年度は台湾研修に参加した生徒の研修報告も行いました。学年発表会からさらにプラスアップされた内容に、評議員の方だけでなく生徒からも活発に質問が出るなど知的好奇心にあふれた会になりました。



浜高交流杯

3月19日(火)生徒会主催、浜高交流杯が行われました。バドミントンと“君の知性を身につける The クイズ”的2種目に分かれて生徒全員が競技に参加しました。バドミントンはシングルスもダブルスも熱い戦いが繰り広げられました。クイズでは先生たちの考えた一癖も二癖もある難問も登場し、生徒たちは苦労しながら頭をフル回転させていました。今年度最後の行事も多いに盛り上がり、楽しい交流杯になりました。



今年度も本校の教育活動にご支援ご協力を賜りまして誠にありがとうございました。来年度も変わらぬご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

その他の記事や行事予定の詳細等は、浜坂高校ホームページをご覧ください。